

◆フォト通信◆



①関東の町村長と（5月25日）



②財政セミナー（5月28日）



③地区協議会（5月28日）



④ごみゼロ（5月31日）

①関東町村長トップセミナー

関東町村長トップセミナーが5月25、26日の2日間にわたり東京で開催されました。今回は、地方創生をテーマに2日間で4人の講演がありました。また、関東の町村長と防災に関する協定に前向きな意見交換を行うことができ有意義な会議となりました。

②行財政改革職員研修

厳しい財政状況の中、職員一丸となって行財政改革に取り組むため、埼玉県市町村課による財政セミナーを全職員対象に午前、午後開催しました。職員の皆さんには認識を新たにさせていただいたものと思います。

③スマートICフル化地区協議会

関越自動車道三芳パーキングのスマートICフル化に向け地元住民代表、国交省、埼玉県、埼玉県警、ネクスコ東日本、近隣自治体等出席のもと地区協議会が開催されました。実施計画書について意見をいただきました。

④ごみゼロ

恒例のごみゼロ、クリーン町民運動が各行政区の協力により行われました。災害対策協力会の皆さんには、車両38台によるゴミの収集運搬のご協力をいただきました。参加人数4200人。ありがとうございました。



⑤小泉元首相と（5月31日）



⑥セネガルから（6月3日）



⑦1000日更新（6月8日）



⑧選手宣誓（6月21日）

⑤超人気の小泉元首相と

ごみゼロ終了後、京都に所要で出かけました。帰路、京都駅にて偶然小泉元首相にお会いすることができました。プラットフォームでは皆さんと快く写真撮影に応じられ超人気者でした。私も大変ラッキーでした。

⑥セネガルから三富新田視察に

昨年につき、セネガル国環境・持続的開発省エコレッジ庁次官が、三富地域の循環型農業視察で来町しました。日本はもとより世界からも注目を浴びています。

⑦1000日更新中

三芳町内交通死亡事故ゼロ1000日更新しました！あくまでも通過点です。引き続き交通死亡事故ゼロ、並びに一件でも悲惨な事故がないよう町ぐるみで交通安全運動を行ってまいります。ご協力宜しくお願いします。

⑧町長杯ソフトボール大会

町長杯ソフトボール大会が開催されました。近年では川越市、所沢市、入間市からもチームが参加されています。東京オリンピック・パラリンピックでは、野球・ソフトが正式種目になることを願ってやみません。